
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地元木材の利用推進 
市内の伐採事業者様に、利用しない原木を譲っていただきまし

た。廃棄物として処理されるのはもったいないと伐採したものを

持ってきたので、うまく活用してほしいと託していただきまし

た。市内製材所で製材していただいて、まずは木材を乾燥させる

ところからスタートです。 

長谷川 隆春 

令和 5 年 2 月 地域おこし協力隊活動報告 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市内伐採事業者様より託してい

ただいたツガとナラの木。うまい

こと使ってくれる人を探していた

と、木材を提供していただきまし

た。まずは市内の製材所に挽いて

もらいに伺いました。 

 

きれいな木目だ！と製材屋さん

と盛り上がったツガの木。乾燥さ

せないと使えないので、とにかく

乾かします。厚めに挽いてもらっ

て、隙間をあけて積み上げて置い

てあります。 

〇地元産木材の利用推進 

 

〇県のコンテストで入賞 

 

県が開催した森林

空間の活用アイデア

コンテストに参加し

ました。最終審査で

は、G メッセ群馬でプ

レゼンさせていただ

きました。多くの方々

に応援していただき、

一般投票で２位、総合

で入賞することがで

きました。 

↑内容は県 HP で 
閲覧できます 

〇HP 開設！ 

 
もっと多くの人に活

動を知ってもらいたい

との思いから、協力隊

のホームページを製作

しました。今後、こちら

で活動報告を載せてい

く予定です。 


